

AVIS

Notre collecteur, M. R. Craig se maintient à faire son tour de collections d'abonnement. Notre journal est payable d'avance pour l'année, cependant nous n'exigeons que 3 mois d'avance. Les personnes qui ne sont pas leur compte peuvent s'adresser à se faire retrancher le journal.

Dans la Capitale

Un jeune homme du nom de James Chilton a été brutalement assailli sur la rue Elgin dans la soirée de jeudi, il a été ramassé inconscient vers les 11 heures du soir. On n'a pas encore de traces des agresseurs.

Le nombre de services d'aqueduc gelés dans la ville est considérable. Dans la rue Maria seule on en compte dix-sept qui se sont gelés de profondeur. Les employés de la corporation ont fort à faire à suffire à toutes les demandes qui leur sont faites pour dégeler l'eau.

La Compagnie du chemin de fer Canada Atlantique vient d'ajouter à son matériel roulant une locomotive de très grandes dimensions; le tender peut contenir huit tonnes de charbon et 3,800 gallons d'eau; ce nouvel engin fera le service entre Montréal et Ottawa.

Ne perdez pas de vue que la grande vente à bon marché de C. Gagné & Cie, commencée aujourd'hui, ne s'arrêtera que le 15 février. Les marchandises sont au-dessous du prix coûtant.

Un mariage Le juge Lyon, à la dernière séance de la Cour à l'Original, a décidé de la sorte d'un homme du nom de Lapensée qui a tenté de tuer son père à l'aide d'une hache. Les témoignages médicaux ont prouvé que le malheureux était idiot, et en conséquence, malgré qu'il l'ait trouvé coupable son Honneur n'a pas cru devoir prononcer de sentence contre le prisonnier. Il s'est contenté de prendre des notes qui seront envoyées à Toronto.

Demain soir Ne pas oublier la représentation à la salle Ste Anne demain soir, au bénéfice de la société St Vincent de Paul. Nous le répétons, il y aura de l'agrément pour tous ceux qui assisteront à cette représentation car l'on nous dit beaucoup de bien de la troupe de jeunes gens dont les noms figurent au programme. Joignez l'utile à l'agréable en allant à la salle Ste Anne demain soir.

Arbitre M. Geo. Philbert est parti ce matin pour St Thomas d'Alfred et d'agrément comme arbitre, pour régler une difficulté survenue entre la fabrique et l'entrepreneur de l'église.

Condoléances A une assemblée de l'Union des Ingénieurs, tenu à leur salle le 8 février au soir, il fut proposé par James O'Mally, secondé par John Armstrong que c'est avec regret que cette Union a apprise le décès de l'un de ses plus anciens membres, M. Louis Turpin, et il fut résolu d'exprimer à la famille du défunt les plus sympathiques condoléances dans son affliction et que copie de cette résolution soit envoyée à la famille ainsi qu'à leurs parents français et anglais de la ville.

Madame Philon, mère du curé d'Embrun est dangereusement malade.

Une seule cause a occupé la cour ce matin, et elle a été remise à lundi. C'est celle d'un nommé Alexander Nesbitt et d'une femme du nom de Mary Nesbitt, qui ont permis du tapage dans leur maison.

Fausse alarme Une fausse alarme a été sonnée ce matin, vers cinq heures, à la boîte No. 54.

Ne perdez pas de vue que la grande vente à bon marché de C. Gagné & Cie, commencée aujourd'hui, ne s'arrêtera que le 15 février. Les marchandises sont au-dessous du prix coûtant.

Corrigenda Une légère erreur s'est glissée, hier, dans l'entrefilet paru au sujet de la célébration des noces d'or de M. Louis Tassé. La fête aura lieu, par la messe, à la résidence de M. Emmanuel Tassé, rue Wilbrod, au lieu de chez M. Louis Tassé, comme il a été annoncé, hier.

Keltipe Il y aura, aujourd'hui, une éclipse partielle de soleil; que personne ne se presse cependant pour la voir car elle sera invisible au Canada; les habitants seuls de l'Amérique du sud pourront en être témoins.

Nouveau club Hier soir, à une assemblée tenue dans la paroisse St Jean Baptiste il a été décidé de fonder un cercle dramatique et à cet effet les messieurs dont les noms suivent ont été élus officiers et membres du dit club: E. Lavoie, président; F. G. Mounier, secrétaire-trésorier; G. Marsan, Directeur. J. H. Primeau, Chs Lapensée, E. Parent, G. Chouinard, jr, Jos Larue, O. Luzzon, E. Laroche, H. Bigras, A. Lafleur, Jos Martel, C. Villeneuve et E. Dupont.

Ces messieurs se sont immédiatement mis à l'œuvre afin d'organiser une soirée sous le plus court délai possible.

Ne perdez pas de vue que la grande vente à bon marché de C. Gagné & Cie, commencée aujourd'hui, ne s'arrêtera que le 15 février. Les marchandises sont au-dessous du prix coûtant.

Les concours du "Monde Illustré." Prix de M. L. O. David, M.P.P., concours du mois de mars. Sujet: "Biographie ou portrait de Sir A. A. Dorian." Les manuscrits seront reçus jusqu'au 5 mars.

Prix de M. O. M. Augé, avocat, concours du mois d'avril. Sujet: "Le chevalier d'Iberville." Les manuscrits seront reçus jusqu'au 5 avril.

Prix de l'hon. H. Mercier, concours du mois de mai. Sujet: "La femme canadienne." Les manuscrits seront reçus jusqu'au 5 mai. Chaque prix est de \$20.

On doit adresser les articles au "Monde Illustré", 30, rue St Gabriel, Montréal.

Marché Notre marché était peu considérable ce matin, si l'on considère que c'est aujourd'hui le "samedi gras", le bœuf, le lard et les volailles y occupaient la plus large place à des prix qui n'ont guère varié depuis trois ou quatre semaines.

La loi aura son cours Il est maintenant certain que la loi devra avoir son cours et que Robert Neill, alias Thompson, condamné à mort pour le meurtre du gardien Rutledge, et actuellement dans la prison centrale de Toronto, subira la peine capitale, mardi, le 28 courant.

Une erreur Une dame du nom de Binks, résidant sur la rue Nepean, a donné de l'acide carbonique à un jeune enfant par erreur, croyant que c'était un remède pour la toux. Le Dr Cousins qui a été appelé immédiatement a réussi à préparer un antidote qui a eu le bon effet de sauver l'enfant.

A travers la ville On s'est aperçu que quelques uns des casseurs de pierre ne se gênaient pas de mettre de la neige avec la pierre pour grossir la quantité.

Oeufs frais toujours en mains chez P A Roy.

La conférence des prêtres de langue anglaise aura lieu à Pakenham la semaine prochaine.

Plusieurs des casseurs de pierre ont recouvert entièrement des hydrants; le chef du feu notifié de ce fait a donné immédiatement l'ordre de faire enlever cette pierre afin de laisser libre les hydrants.

Pour cidre de pommes chez P A Roy.

Les bouchers de la halle du marché By sont à remplir leurs glacières de très belle glace provenant du haut des chutes de Chaudières.

Le vaste local réservé aux bureaux de notre confrère le "Citizen" rue Queen, seront bientôt prêts à être occupés.

Oranges de Valence seulement 20 cts. par douz. P A Roy, rue Rideau.

Grande assemblée spéciale à l'hôtel de ville, convoquée par Son Honneur le maire à 3 heures cette après-midi; compte-rendu lundi.

Huitres fraîches à la pinte reçues par express tous les jours, chez P A Roy.

Tout était tranquille ce matin aux alentours de l'hôtel de ville.

On a terminé l'enlèvement de la neige sur le pont Maria.

Pour le carême on peut toujours se procurer toutes sortes de poissons frais chez P A Roy, rue Rideau.

Hier était le 48ème anniversaire du mariage de la Reine Victoria.

Courses aujourd'hui sur le rond de la rivière Ottawa.

Le conseil de l'asile St Patrice s'est assemblé de nouveau dimanche soir.

A 10 heures hier soir, la brigade fut appelée à la boîte 13 mais ses services ne furent pas requis.

Si vous désirez une bonne eau minérale, essayez celle de Montgomery chez P A Roy, agent.

On a fait avec succès répétition du drame qui sera donné à la salle du collège lundi soir. On nous promet une soirée des plus amusantes.

Le beau temps a repris son empire aujourd'hui, le froid ayant de beaucoup diminué d'intensité.

Le marché à bois est encombré ce matin.

Le "Free Press a publié un portrait, hier, de notre nouveau Gouverneur-Général, Lord Stanley.

Il y a un nombre de soirées en perspective pour les deux derniers jours du carnaval, les lundi et mardi gras.

ORIZA LACTE - CREME ORIZA - ORIZA VELOUTE
AVIS aux Consommateurs
PARFUMERIE ORIZA
LES PRODUITS DE LA PARFUMERIE ORIZA DE LEGRAND
doivent leur succès et la faveur du public:
1. Aux soins tout particuliers qu'ils ont reçus de leur fabricant.
2. A leur qualité inaltérable et à la pureté de leur par-um.

DECOUVERTE PLUS D'ASTHME
POUDRE CLAIR - se respire.
En vente à la pharmacie du Pilon Rouge 455 rue Sussex.

TRAITEMENT CURATIF de la BRONCHITE et des Maladies chroniques des VOIES RESPIRATOIRES
Boulevard
CAPSULES MOLLES
BOURCAUD
CREOSOTE VRAIE
(An Goudron de Hêtre) et l'ESSENCE de FOIE de MORUE PURE

Le véritable OIGNEUR GAGNET-GIBAUD
est le remède souverain pour la guérison de toutes les Maladies, Bronchites, Pneumonies, Asthmes, Catarrhes de toute espèce.
Ce Tonicus exerce une action incomparable pour le système des Nerfs, Extrémités de chair, Abscès, Gangrènes.
REPARER SES CHAÎNES BRULÉES LES MARCHÉS GÉNÉRAUX.
PARIS, 40, Rue de Rambuteau. - Dépositaire à OTTAWA, D. F. X. VALADE.

En vente à la pharmacie du Pilon Rouge, 455 rue Sussex

BAZAR,
EXPOSITION DE FANTAISIE
ET
GRANDE KERMESSE
100 RUE SPARKS

A cette nouvelle vente nous invitons la pauvre femme n'ayant que cinq centins dans son porte-monnaie aussi bien que la dame riche ayant son livret bien garni de billets de banques ou de pièces d'or. Nous aurons des BARGAINS pour tous; il y aura des articles d'un centin de même que des articles d'une piastre, et des prix de cinq centins aussi bien que des sacs à surprise, etc., etc.

Kearns & Ryan,
100 RUE SPARKS.

Vente de propriétés de valeur
Les soumissionnaires ont reçu instruction d'offrir en vente les propriétés suivantes, viz:
PARTIE No. 1.-Lot No. 11, dans la bloc 8, du côté de la rue Duke, dans le cité d'Ottawa, sur lequel est érigé une construction en bois à deux étages, connue sous le nom de "Victoria Hotel," et toutes les dépendances nécessaires de même que deux entrepôts, façades en briques avec logements au-dessus des magasins.

Des soumissions cachetées adressées au sousigné et endossées: "Soumissions pour Ferrieseries," "Madriers," "G. L. H. ou "G. L. H." ainsi que requis avant le cas, seront reçues jusqu'à midi, MÉRREDI, le 15 FÉVRIER 1888. Les spécifications et conditions peuvent être obtenues en s'adressant au Bureau de l'Ingénieur de la cité.

Des soumissions séparées seront reçues également pour les "Ferrieseries," "Madriers," "Grillages" et "G. L. H." requis par la Corporation pour l'année courante. La Corporation ne s'engage pas à accepter la plus basse ni aucune des soumissions.

EDOUARD E. PERRAULT, Ingénieur de la cité, Bureau de l'Ingénieur de la cité, Hôtel de Ville, Ottawa, 6 Février 1888.

JE CONVOQUE
UNE ASSEMBLEE PUBLIQUE
A L'HOTEL DE VILLE
POUR
SAMEDI LE 11 COURANT

A 3 heures de l'après-midi, dans le but de considérer le bill actuellement devant la Législature d'Ontario concernant la question d'annexion de certains districts à la cité d'Ottawa. Tous les intéressés sont instamment priés d'être présents.

M. S. J. Major, marchand de St. Joseph d'Orléans, est autorisé à prendre des abonnements et à donner des reçus pour "Le Canada."

FEUILLETON DU "CANADA."

No. 64 LE MARI DE MARGUERITE

XXII UN CŒUR DE ROC Suite.

—Colonel Pedro Valquez, dit-il enfin en relevant vers lui ses regards chargés d'une sorte de colère sourde; vous vous méprenez étrangement... Vous semblez avoir de moi une singulière opinion... mais permettez-moi de vous dire que mille divorces ne m'amènent jamais à épouser la femme d'un autre. Marguerite est votre femme par la loi de Dieu et des hommes, et rien ne me rendrait plus heureux que de vous voir réconciliés.

—De par le ciel! moi ne verrai jamais cela, s'écria le colonel, et nous ferons tout aussi bien de changer de conversation.

—Je suis lent à la colère, monsieur Valquez, mais lorsqu'elle s'empare de mon cœur, elle me rend le pardon impossible. Lorsque j'ai quitté le Massachusetts, il y a sept ans, une résolution était bien arrêtée: je quittais miss McVane pour toujours. Nos deux routes dans la vie devenaient différentes, elle allait de son côté, moi du mien. Non! s'écria-t-il en s'animant, vous ne savez pas le mal que m'a fait cette femme. Grâce à elle, je ne crois plus à rien. Je l'ai adorée comme on devait adorer Dieu seul, et, en réponse à cet amour elle m'a humilié... elle m'a jeté l'insulte et le mépris à la face, trouvant pour moi seul les épithètes les plus grossières, les reproches les plus sanglants. Elle m'a fait douter de Dieu et de moi-même. J'ai été pour elle un joujon, l'instrument de son caprice; puis le caprice satisfait, elle a brisé le joujon et m'a rejeté avec dégoût.

Dans un moment de folie, de désespoir, après avoir été poussé à bout par tout ce que le mépris a de plus mortifiant, j'ai quitté mon toit, de désespoir, appelé la mort et m'occupant fort peu de ce que le sort me réservait; je m'engageai comme matelot à bord de la "Belle Louise".

Ce bâtiment périt au milieu d'un orage épouvantable. La mer qui a englouti dans ce naufrage tant d'autres hommes plus heureux que moi, a épargné ma vie. Pendant vingt-quatre heures, je roulai sur les flots de l'Océan avec le mat auquel je m'étais attaché. Un passager s'y était cramponné comme moi et nous fûmes sauvés ensemble par un navire qui faisait voile pour la Nouvelle-Orléans.

L'homme qui fut sauvé avec moi se nommait Pedro Valquez. Un peu de patience, ajouta le colonel en voyant le mouvement d'étonnement qu'Horace n'avait pu réprimer, un peu de patience et vous verrez que j'ai le droit de porter ce nom. Valquez était Brésilien et fils d'un homme trois fois millionnaire. Nous restâmes environ un mois à la Nouvelle-Orléans, car mon compagnon fort malade déjà à l'époque du naufrage, épuisé par ses efforts pour sauver sa vie, fit une terrible maladie. Je ne le quittai pas d'une minute pendant ses moments de souffrances et dès qu'il fut assez fort pour entreprendre le voyage nous partîmes ensemble pour le Brésil.

Pédro avait exigé que je l'accompagnasse; il voulait me présenter à son père et il avait encore besoin de mes soins.

Cette dernière circonstance seule me décida à partir avec lui. Le jeune Valquez avait pour l'étude une véritable passion; je prenais un plaisir non ignoré, il me fit partager ses études et me guida lui-même dans celle des langues et des différentes sciences auxquelles il m'initia. Voilà comment j'ai acquis l'éducation.

Monsieur Valquez partageait la tendre amitié que me portait son père. Il trouvait que je ressemblais à Pédro et m'appelait son second fils. Un terrible coup était réservé au pauvre père: Pédro d'une santé épuisée par l'étude à laquelle il se livrait avec tant d'ardeur, mourut trois ans après notre commun naufrage. Monsieur Valquez dès ce moment, reporta sur moi toute la tendresse qu'il avait eu pour son fils; il m'adopta publiquement, exigea que je prisse son nom et, sa mort arrivant quelques mois plus tard, il me laissa tous ses biens.

Alors avec la fortune et l'éducation, il me vint un ardent désir de revoir ma patrie et ma jeune mère. Rien ne me retenait plus au Brésil, je partis et j'arrivai juste à temps pour prendre part à la grande rébellion qui venait d'éclater. Le Sud est le lieu de ma naissance, la terre que j'aime, et je combattais pour défendre ses droits.

—Et maintenant, Horace, continua-t-il, vous connaissez mon histoire. Sept ans se sont écoulés, sept ans remplis par l'étude, par l'amitié, par la gloire. Et cependant l'amertume de mon âme ne s'est jamais calmée... le mépris laisse toujours ses traces dans l'âme de l'homme auquel on l'a injustement imposé. Oh! cette femme! mon Dieu! j'ai essayé de lui pardonner et je crois que j'ai réussi. Mais la reprendre! vivre sous le même toit qu'elle... Recommencer pour un jour seulement la vie d'autrefois!... Oh! mille fois non! Plutôt la mort! plutôt l'enfer!

Ses yeux étincelaient en parlant ainsi et ses mains étroitement serrées l'une dans l'autre, laissaient voir toute l'agitation de son âme; mais ce ne fut que la durée de l'éclair, une minute plus tard il avait repris son calme habituel.

Horace Welwyn, tout surpris, tout ému, allait ouvrir la bouche pour articuler en faveur de la pauvre accusée, Pédro Valquez comprit son intention et avec un froid sourire, avec tout le calme possible, il lui posa une main sur l'épaule:

—Épargnez-vous toute excuse inutile, dit-il; comment vous accorderai-je à vous, ce que j'ai refusé à un mourant? Dans un moment d'effusion, j'avais avoué au général McVane qui j'étais, et dans ses derniers moments les deux bras autour de mon cou, le vieillard me supplia de me faire connaître à Marguerite et de la reprendre sous mon toit. Et à ce père désolé, à ce mourant, j'ai répondu ce que je viens de répondre: Jamais!

Horace Welwyn prit son chapeau sans rien dire et fit quelques pas pour sortir; arrivé à la porte, il s'arrêta:

—Je n'ai rien à ajouter, dit-il, je vois que votre résolution est irrévocable. Vous êtes un brave colonel, mais vous n'êtes pas généreux; elle a péché, mais elle a souffert, elle s'est repentie, n'avez-vous rien à lui faire dire?

—A elle! s'écria le jeune officier avec véhémence: ah! dites-lui tout ce qui s'est passé entre nous et répétez-lui bien que jamais, jamais, je ne remettrai ma tête sous son toit. Le passé est passé, il ne reviendra plus.

Horace Welwyn laissa l'hôtel, et la tête penchée, l'âme triste et découragée, il reprit lentement le chemin qui conduisait à la demeure de son père. Marguerite l'attendait au salon. Elle parcourait l'appartement de long en large, le feu de la cheminée brûlait ses yeux et ses joues et une impatience fébrile se lisait dans son regard.

En entendant entrer Horace, elle courut au-devant de lui, mais elle lut son sort dans ses yeux baissés et sur son front triste et sombre.

—Il n'a pas pardonné! je le devine, dit-elle en agitant ses mains avec désespoir.

—N'espérez rien de lui, dit Horace en la ramenant doucement au salon, il n'a rien oublié et ne pardonnera jamais. Pauvre Marguerite! j'espère, vous porter de meilleures nouvelles... mais cet homme... ah! il a un cœur de roc.

Elle se laissa tomber dans un fauteuil, cacha sa figure dans ses mains et se mit à pleurer silencieusement.

Service à Diner
Solement \$10.00. POUR 25 PERSONNES comprenant 6 assistées à souper, 12 assistées à dîner, 12 assistées à déjeuner, 19 bols et soucoupes, 1 scierie, 1 vase à la crème, 1 grand bol, 1 assiette à beurre, 19 assiettes à fruits, 3 plats couverts, 3 plats plats, 1 saucière, 1 pot à l'eau. Ces services proviennent directement des manufacturiers et sont sans égal sous le rapport de la qualité.

Salon de Variétés et Portraits de Maisons. 582 & 584 RUE SUSSEX, JOSEPH BOYJEN.